

Prensa Permanente

Comunidad de Fe de la Presencia Permanente

**UNA PARROQUIA DE LA IGLESIA CATÓLICA REFORMADA
UNA COMUNIDAD CATÓLICA INCLUSIVA
HACIENDO CONOCER EL AMOR DE DIOS EN LA FLORIDA CENTRAL**

Abril 2025 VOLÚMEN 4 #5

5330 Poinsetta Ave, Winter Park, FL 32792

321-594-4922

Oficina info@apfcwp.com

**La Misa de Vigilia se celebra el sábado a las 5:00 pm
El Edificio del Santuario de la Primera Iglesia Unida de Cristo
4605 Curry Ford Rd, Orlando, Florida 32812**

Redes Sociales

Sitio Web www.apfcwp.com

Facebook

<https://www.facebook.com/groups/1386619738179316/?ref=bookmarks>

YouTube - <https://www.youtube.com/channel/UCP9i133esG31IRPfgk-Jn4w>

Clero que Sirve al Pueblo de Dios

Pastor: Reverendísimo William R. Cavins pastor@apfcwp.com

Rev. Sr. Christopher M. Larsen

Personal Voluntario que Sirve a la Parroquia

Gene L. Thompson II - Tecnología TechSupport@apfcwp.onmicrosoft.com

Keegan Glover - Enlace LGBTQ+

Dennis Last - Ministerio de Crock Pot de JMB

Klaus Stodtmann - Horneado de Pan kstodtmann@apfcwp.onmicrosoft.com

Intenciones de Misa y Solicitudes de Oración

Si desea que alguien sea recordado durante la Misa o agregado a nuestras listas de oración, por favor envíe su solicitud al pastor. También lo invitamos a apoyar a nuestra comunidad a través de sus generosas donaciones, que son muy apreciadas y pueden hacerse a su discreción.

Además, ofrecemos Tarjetas de Misa que puede enviar a sus seres queridos para hacerles saber que están siendo recordados en nuestras oraciones.

Gracias por su continuo apoyo y generosidad.

Fechas Próximas

- Abril 1** Despensa de Rebecca 9:30 a 11:30
Clase de Formación – 6:30 PM Solo por Invitación
- Abril 2** Tienda de Segunda Mano de Joni 10:00 – 1:00
Oración Solemne de la Tarde 6:30 PM Residencia del Obispo
- Abril 4** Estaciones de la Cruz YouTube Live 12 Mediodía
- Abril 5** Culto Divino – Vigilia del Quinto Domingo de Cuaresma 5:00 PM
Intención: Descanso del Alma de James Taylor
Cena de Sopa de Cuaresma 6:00 a 7:00 PM
- Abril 7** Clase de Crock Pot – 10 AM Centro Médico Senior Dedicado
904 Lee Rd., Orlando
Rompiendo la Palabra 7 PM Zoom
- Abril 8** Despensa de Rebecca 9:30 a 11:30
Clase de Crock Pot – 10 AM Centro Médico Senior Dedicado
4270 Aloma Ave, Winter Park
Clase de Formación – 6:30 PM Solo por Invitación
- Abril 9** Tienda de Segunda Mano de Joni 10:00 – 1:00
Oración Solemne de la Tarde 6:30 PM - Residencia del Obispo
- Abril 11** Estaciones de la Cruz YouTube Live 12 Mediodía
- Abril 12** Culto Divino – Vigilia del Domingo de Ramos de Cuaresma 5:00 PM
Intención: Por Todos los Perseguidos por su Fe Cena de Sopa de
Cuaresma 6:00 a 7:00 PM
- Abril 14** En Casa con la Palabra 7 PM
- Abril 15** Despensa de Rebecca 9:30 a 11:30

- Abril 16** Tienda de Segunda Mano de Joni 10:00 – 1:00
Culto Divino – Misa Crismal 6:30 PM
Intención: Todos los Clérigos de la Iglesia Católica Reformada Vivos y Difuntos
- Abril 17** Culto Divino – Misa de la Cena del Señor 7:00 PM
Intención: Por el Pueblo de la Parroquia
- Abril 18** Estaciones de la Cruz – 12:00 Mediodía
Culto Divino – Veneración de la Cruz 3:00 PM
Intención: Pueblo de la Parroquia
- Abril 19** Culto Divino – Vigilia de Pascua 7:30 PM
Intención: Intenciones Especiales del Pastor
- Abril 22** Despensa de Rebecca 9:30 – 11:30
- Abril 23** Tienda de Segunda Mano de Joni 10:00 – 1:00
Red de Líderes Afirmativos 3-5 PM Iglesia
- April 25** Clase de Crock Pot – 10 AM - Dedicated Senior Medical Center
690 S Goldenrod Ave, Orlando
- Abril 26** Culto Divino – Vigilia del Segundo Domingo de Pascua 5:00 PM
Intención: Los Neófitos de la Iglesia

SCAP = Celebración Dominical en Ausencia de un Sacerdote

Actualización Financiera al 30/03/2025

Ingresos Totales Año a la Fecha: \$2638.4

Gastos Totales Año a la Fecha: **\$3247.92**

Diferencia: **-\$609.52**

Saldo disponible: \$1490.17

Haz una Diferencia con Tu Donación

¡Ahora puedes hacer donaciones fácilmente en línea a través de nuestro sitio web! Para el procesamiento más eficiente de tu donación, recomendamos usar Zelle. Si eliges otro método de pago, asegúrate de que tu donación se envíe como si fuera a un individuo.

¡Gracias por tu generosidad y apoyo! **Nuestra dirección de correo electrónico para todas las plataformas de donación es: bkpg@apfcwp.com**

TARJETAS ROJAS DISPONIBLES

Durante estos tiempos inciertos, los ciudadanos estadounidenses e inmigrantes necesitan conocer sus derechos. Estamos poniendo a disposición la Tarjeta Roja, que enumera lo que debe hacer si la policía o ICE vienen a su puerta. Puede recogerlas en la Misa en el escritorio del Nártex o enviando un sobre con sello y dirección a la Oficina Parroquial. Aquellos que soliciten por correo están limitados a 5 tarjetas. Por favor, indique la versión en inglés/inglés o español/inglés. Estamos buscando un donante para ayudarnos a cubrir los costos de publicar las tarjetas en criollo/haitiano. Si tiene \$100 para donar, sería muy apreciado.

Desde el Escritorio del Obispo

Esperanza Activa y la Resurrección de Jesucristo

El concepto de "esperanza activa" es una idea poderosa y transformadora, especialmente cuando se ve a través del lente de la resurrección de Jesucristo. La esperanza activa no es simplemente un deseo pasivo de que las cosas mejoren; es un proceso dinámico y participativo que implica tomar pasos concretos hacia un futuro deseado. Esta forma de esperanza está profundamente arraigada en la fe, la acción y la creencia de que el cambio positivo es posible, incluso frente a la adversidad.



La resurrección de Jesucristo es una piedra angular de la fe cristiana, simbolizando la victoria sobre la muerte y la promesa de la vida eterna. Es un evento profundo que ofrece a los creyentes una fuente de esperanza e inspiración. La resurrección no es solo un evento histórico para ser recordado; es una realidad viva que exige una respuesta activa de aquellos que creen.

La esperanza activa implica tres componentes clave: visión, intención y acción. Primero, requiere una visión clara de lo que uno espera lograr. Esta visión a menudo se basa en valores y creencias que dan sentido y propósito a la vida. Para los cristianos, la visión está moldeada por las enseñanzas de Jesús y la promesa del Reino de Dios.

En segundo lugar, la esperanza activa requiere intención. Esto significa establecer metas claras y comprometerse con la búsqueda de la visión. Implica una elección deliberada de centrarse en lo que es posible en lugar de quedar paralizado por el miedo o la desesperación. La intención se trata de alinear los pensamientos, palabras y acciones con el resultado deseado.

Finalmente, la esperanza activa requiere acción. No basta con simplemente esperar un futuro mejor; uno debe tomar medidas para llevar ese futuro a la realidad. Esto puede implicar actos de bondad, defensa de la justicia o esfuerzos para construir comunidad. En el contexto de la resurrección, significa vivir de una manera que refleje el poder transformador de la victoria de Cristo sobre la muerte.

La resurrección de Jesucristo es un ejemplo poderoso de esperanza activa. Demuestra que incluso frente a obstáculos aparentemente insuperables, pueden surgir nueva vida y nuevas posibilidades. La resurrección es un testimonio del poder de Dios para lograr la transformación y la renovación.

Para los primeros cristianos, la resurrección fue una fuente de inmensa esperanza y valor. Les dio poder para difundir el mensaje de Jesús, incluso frente a la persecución y las dificultades. La resurrección les aseguró que sus esfuerzos no eran en vano y que la victoria final de Dios era segura.

En tiempos contemporáneos, la resurrección sigue inspirando esperanza activa. Llama a los creyentes a vivir de una manera que refleje la realidad de Cristo resucitado. Esto significa trabajar hacia un mundo donde prevalezcan el amor, la justicia y la paz. Significa oponerse a la opresión y la injusticia y ser agentes de reconciliación y sanación.

Vivir la esperanza activa a la luz de la resurrección implica varios pasos prácticos. Primero, requiere una fe profunda y constante en el poder de Dios para lograr el cambio. Esta fe se nutre a través de la oración, la adoración y el compromiso con las escrituras.

En segundo lugar, implica un compromiso con la comunidad. La esperanza activa no es un esfuerzo solitario; es algo que se vive en relación con los demás. Esto significa ser parte de una comunidad de fe que se apoya y se anima mutuamente en el camino de la fe.

En tercer lugar, requiere la disposición a tomar riesgos y dar un paso de fe. Así como los primeros discípulos estaban dispuestos a dejar atrás sus vidas antiguas para seguir a Jesús, los creyentes de hoy también deben estar dispuestos a abrazar nuevas posibilidades y oportunidades de servicio.

Finalmente, vivir la esperanza activa significa ser persistente y resiliente. El camino de la fe no siempre es fácil, y habrá momentos de duda y lucha. Sin embargo, la resurrección asegura a los creyentes que incluso en los momentos más oscuros, la luz y la vida de Dios prevalecerán.

La esperanza activa y la resurrección de Jesucristo están profundamente entrelazadas. La resurrección proporciona la base para una esperanza que es dinámica, participativa y transformadora. Llama a los creyentes a imaginar un futuro mejor, establecer sus intenciones hacia ese futuro y tomar acciones concretas para llevarlo a la realidad. A través de la esperanza activa, el poder de la resurrección se manifiesta en el mundo, trayendo nueva vida y nuevas posibilidades para todos.

En el amor de Cristo,
+William
Pastor

Día de la Visibilidad Transgénero
Keegan T. Glover
Pronunciado el 29/03/2025 en la Misa para la Comunidad
Transgénero

No se supone que me meta en política, pero no podemos decir trans sin ser políticos, así que hoy me tomaré un pase y hablaré de política.

El género no es un tema nuevo. Mientras la sociedad haya tenido roles de género, hemos tenido personas que no encajan en esos roles y formas de lidiar con nosotros. Entonces, ¿por qué la gente sigue diciendo que esto es algo nuevo y radical? Bueno, política.

A lo largo de las escrituras, las personas que vemos destacadas a menudo no son las que actúan exactamente a la perfección, ¿verdad?

Jacob fue considerado un alborotador desde el principio, identificado inmediatamente como menos masculino que su hermano gemelo, y amado menos por su padre (Isaac) por eso. Jacob tiene muchos hijos y favorece al menor, ya que él no fue favorecido.

José es creativo, tiene estos sueños y tiene este largo abrigo elegante, y la mayoría de sus hermanos lo odian por eso.

Cada mujer mencionada por su nombre en la genealogía de Jesús está marcada por algún tipo de escándalo sexual, desde Rahab siempre conocida como prostituta, hasta María quedando embarazada antes de su matrimonio.

No es exactamente lo mismo, pero lo más cercano que tenemos hoy en día a las personas no conformes con el género en las escrituras son los eunucos. La mayor distinción es la elección. Los israelitas exiliados siendo tomados prisioneros y castrados es absolutamente

diferente de alguien que se permite el valor de ser auténtico, pero lo que tenemos en común es que, por alguna razón, la gente insiste en tratarnos de manera diferente en función de partes de nosotros que no son asunto de nadie más.

Cuando hablamos de los eunucos en las escrituras, no basta con saber qué es un eunuco, también necesitamos saber para qué se usaban y cómo se les trataba. Había reglas completas solo sobre estas personas, los espacios a los que se les permitía acceder y cómo la gente debía interactuar con ellos. Los eunucos eran castrados para que pudieran ser sirvientes en los hogares de las élites babilónicas y no amenazaran sus líneas de sangre.

Sin embargo, cuando regresaron de ese exilio, los israelitas tenían esta tercera clase de género que no encajaba en sus reglas establecidas. Estas personas ya no podían tener hijos, y en un grupo pequeño y muy oprimido, los números realmente importaban. Así que fueron rechazados por la sociedad, volvieron a casa sin esperanza de una familia o un futuro, y ni siquiera se les permitía participar en la adoración. Finalmente habían regresado del exilio, solo para ser exiliados de la casa por los suyos.

En 2023, la legislatura de Florida aprobó una ley anti-trans de baños que convierte en delito de allanamiento de morada negarse a salir de un baño o vestuario que no se alinee con el sexo asignado al nacer de una persona después de ser ordenado por un empleado del gobierno. Fla. Stat. § 553.865. Este año, están tratando de revisar las políticas de igualdad de empleo del estado, para eliminar las protecciones para personas trans y queer y negocios minoritarios en prácticas de contratación, selección de contratos, incluso interacciones personales dentro de una oficina. Sería acoso que alguien insistiera en llamarme "ella" en la oficina, revisar estas leyes haría que fuera acoso que yo informara a alguien por tal acoso directo. Pero esas son las reglas que la gente hace. Si miramos las escrituras, cuando llegamos a los profetas, ¿qué tienen que decir sobre estos temas? ¿Qué piensa Dios? Isaías está profetizando paz, y dice: "No deje que el eunuco diga: 'Soy solo un árbol seco.' Porque así dice el Señor: A los eunucos que guardan mis sábados, que eligen las cosas que me agradan y se aferran a mi pacto, les daré, en mi casa y dentro de mis muros, un monumento y un nombre mayor que hijos e hijas; les daré un nombre eterno que no será cortado. .. Así dice el Señor Dios, que reúne a los desterrados de Israel."

Dios claramente no quiere que seamos excluidos. Dios nos habla directamente, sobre nuestros nombres y nuestros futuros, esas son las mismas cosas que muchos de nosotros, personas trans, nos preocupamos hoy. Tenemos que luchar por nuestros nombres, tenemos que luchar por tener familias, pero Dios les recuerda a los eunucos y a nosotros que no somos olvidados, no somos cortados y no somos excluidos. No solo nos llevará Dios a su casa, sino que también seremos celebrados por quienes somos.

Jesús mismo habla de los eunucos, y como a menudo lo hace, amplía nuestra comprensión de lo que sea que esté hablando. Aclara que los eunucos no son solo aquellos que han sido hechos así por otros, sino que algunos se han hecho así por su propia elección, y otros incluso nacen de esta manera. Incluso dijo "esto va a ser muy difícil de entender para algunos de ustedes." Ahora visitemos a un último eunuco en las escrituras, uno de los primeros conversos después de la resurrección, el etíope. Un ángel envió a Felipe al desierto, y Felipe encontró a un funcionario de la corte etíope que se dirigía lejos de Jerusalén. Habían viajado todo ese camino para adorar en Jerusalén, pero sabemos que a los eunucos no se les permitía entrar en el templo, por lo que esta persona sin duda fue rechazada en las puertas del templo y excluida de la adoración que habían viajado tanto para ofrecer y experimentar.

Un ángel envió a uno de los propios de Jesús al desierto tras un marginado, alguien de tan lejos, alguien que no encajaba en las reglas de lo que era "normal", Dios buscó específicamente a esa persona y la trajo al redil del amor de Dios, porque Dios no excluye a nadie.

He escuchado a personas decir "Dios ama y acoge a todos tal como son, con pecado y todo, pero los ama demasiado como para dejarlos así." Esta frase siempre me ha molestado, se ha sentido usada como una forma de decir, puedes presentarte queer, pero esperaremos que cambies y te conformes.

A esa frase digo, me presenté de una manera, y he cambiado. En muchos, muchos sentidos, he cambiado por esta fe en la que he sido tan amorosamente aceptado. Aprendí lo que es el amor, el amor real, el amor verdadero. He crecido mucho desde entonces, me he convertido en mi yo más auténtico. Y solo he podido entender mejor a Jesús desde entonces. Nada sobre mi género ha sido una barrera para Dios, solo para otras personas. Soy, quien siempre he sido, quien Dios me hizo ser.

Dios no excluye a nadie. No decidimos quién está dentro o fuera, tenemos amplia evidencia en este maravilloso libro de que Dios dice, una y otra vez, que cualquiera y todos pueden estar dentro. En un momento en que muchos de nosotros nos sentimos empujados de nuevo al armario, a la oscuridad, siempre debemos recordar que nada de eso es cómo Dios se siente acerca de cualquiera de sus amados hijos. Y al final del día, eso es lo que todos realmente somos.

Una Ofrenda de Cartas

Como personas de fe, estamos llamados a dar nuestro tiempo, talento y tesoro para un propósito mayor. **Bread for the World** te invita a usar tu voz para ayudar a acabar con el hambre.

Cada año, **Bread for the World** organiza iglesias, organizaciones comunitarias y personas de fe de todo el país para escribir cartas y correos electrónicos a sus miembros del Congreso que tienen el poder de impactar las políticas y programas que pueden acabar con el hambre.

Al participar en la Ofrenda de Cartas de Bread for the World 2025, ayudarás a apoyar programas de nutrición nacionales e internacionales que ofrecen una mano amiga a las familias y un futuro más brillante para los niños.

Tu carta importa. Combinada con otras de tu iglesia, campus u organización, y unida a las voces de miles de defensores en todo el país, tu carta o correo electrónico es una expresión de fe y esperanza, instando a los responsables de la toma de decisiones en EE.UU. a buscar un mundo sin hambre. Dios usa estas cartas para cambiar corazones y mentes, y una y otra vez, Bread for the World gana ayuda y oportunidades para nuestros vecinos que enfrentan hambre. Únete a Bread for the World en la búsqueda de un mundo sin hambre. Por favor, tómate unos minutos para escribir a tus miembros del Congreso. Instales a ayudar a las familias y niños que experimentan hambre y pobreza, sin importar dónde vivan.

Escanea el código QR para enviar un correo electrónico al Congreso. Se pueden encontrar cartas de muestra para imprimir o enviar por correo electrónico en bread.org/offering-letters.

Cómo participar en una Ofrenda de Cartas

Únete a Bread for the World en la búsqueda de un mundo sin hambre. Por favor, tómate unos minutos para escribir a tus miembros del Congreso. Instales a ayudar a las familias y niños que experimentan hambre y pobreza, sin importar dónde vivan.

Haz clic en el enlace para enviar un correo electrónico al Congreso: <https://go.bread.org/page/78158/action/1>

Se pueden encontrar cartas de muestra para imprimir o enviar por correo electrónico en bread.org/offering-letters.

Escribiremos nuestras cartas el 5 de abril después de la Misa. También podrás usar tus teléfonos móviles para enviar correos electrónicos a los representantes.

Oración del Día

Dios de amor, Nos reunimos este día para adorarte; para escuchar tu palabra proclamada, para orar por nuestros vecinos, cercanos y lejanos, y para ofrecer el regalo de nuestras voces -y nuestras palabras para que los niños de todo el mundo tengan suficiente comida nutritiva que les permita prosperar. Amén.

¿Estás buscando involucrarte más en nuestra parroquia?

Tenemos una variedad de oportunidades para que contribuyas y hagas una diferencia a lo largo de la semana. Aquí tienes cómo puedes involucrarte:

- **Sábados:** Únete a nosotros en una variedad de roles, incluyendo lectores, soporte técnico, músicos, cantantes, monaguillos y Ministros de la Eucaristía. Tu participación enriquece nuestra experiencia de adoración.
- **Lunes y Martes:** Ayúdanos con nuestras Clases de Crock Pot. Si estás interesado en presentar, por favor contacta a Dennis Last para más información.
- **Martes:** Voluntario en la Despensa de Rebecca por la mañana. Tu ayuda puede tener un impacto significativo en aquellos que lo necesitan.
- **Miércoles:** Contribuye a nuestra Tienda de Segunda Mano. Necesitamos ayudantes entusiastas para apoyar esta valiosa labor.
- **LGBTQ+:** Contacta a Keegan Glover para más información.
- **Continuo:** También estamos estableciendo un nuevo ministerio para Ministros Especiales para los Enfermos. Este rol es una maravillosa oportunidad para brindar consuelo y apoyo a los enfermos.
- **Inmigración:** Estamos buscando personas que estén dispuestas a acompañar a los inmigrantes a la corte u otras apariciones.
-

¡Hay mucho de dónde elegir! Reflexiona sobre cómo podrías estar llamado a servir y hacer una diferencia. ¿Qué te está invitando Dios a hacer?

Si estás interesado en alguna de estas oportunidades o tienes preguntas, por favor contacta a [persona/oficina de contacto adecuada] para más detalles. ¡Esperamos tu participación y contribuciones a nuestra comunidad parroquial!

Deber Pascual

El Deber Pascual es una obligación fundamental para los católicos, enfatizando la importancia de los sacramentos de la Eucaristía y la Reconciliación. Según los preceptos de la Iglesia, los católicos deben recibir la Sagrada Comunión al menos una vez al año, específicamente durante la temporada de Pascua. Este período generalmente se extiende desde el Domingo de Pascua hasta el Domingo de Pentecostés, aunque algunas regiones pueden tener marcos de tiempo ligeramente diferentes.

Además de recibir la Eucaristía, se anima a los católicos a confesarse, especialmente si son conscientes de haber cometido algún pecado mortal. El sacramento de la Reconciliación es esencial para la renovación espiritual y prepara a los fieles para recibir la Eucaristía dignamente.

El Deber Pascual subraya la importancia de la Resurrección de Jesucristo y el papel central de la Eucaristía en la vida católica. Sirve como un recordatorio de la necesidad de crecimiento espiritual continuo y la importancia de participar en la vida sacramental de la Iglesia.

Al cumplir con el Deber Pascual, los católicos renuevan su compromiso con su fe, fortalecen su relación con Dios y participan más plenamente en la celebración comunitaria del Misterio Pascual. Esta práctica fomenta una comprensión más profunda del poder transformador de la resurrección de Cristo y sus implicaciones para la vida diaria.

Oración por las Vocaciones

Dios misericordioso, te damos gracias por tu llamado a mujeres y hombres a servir en el Reino de Cristo como sacerdotes, diáconos y personas consagradas. Te pedimos que envíes tu Espíritu Santo para inspirar y guiar a otros a responder con generosidad y valentía a tu llamado. Que nuestra comunidad de fe fomente y apoye vocaciones arraigadas en el amor sacrificial, especialmente entre nuestros jóvenes y adultos jóvenes. Por nuestro Salvador Jesucristo, que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo, un solo Dios, ahora y por siempre. Amén.

Una Oración por Aquellos en Formación

Dios Todopoderoso, elevamos a todos aquellos en formación, preparándose para servir con corazones llenos de fe y dedicación. Concédeles sabiduría, fortaleza y discernimiento mientras crecen en su camino. Guía sus mentes, fortalece sus espíritus y llénalos con tu amor.

Que siempre caminen en humildad y gracia, listos para servir a los demás y seguir el camino que has puesto ante ellos. Te lo pedimos en tu santo nombre. Amén.

Los candidatos actuales en formación incluyen a Zach Baker, Ken Gladding y Kody Hall, todos para la Diócesis de San Juan XXIII.

El Triángulo Azul

¿Has visto el triángulo azul que llevan el Obispo Cavins y otros miembros de la parroquia?
¿Te has preguntado qué representa?

Durante la Segunda Guerra Mundial, los triángulos azules se usaban para identificar a los trabajadores forzados extranjeros y emigrantes en los campos de concentración nazis. Esto incluía a personas apátridas y refugiados de países ocupados por la Alemania nazi.

El Obispo Cavins ha reutilizado su significado para indicar a una persona que apoya a los inmigrantes y los acoge en el nombre de Cristo. Si deseas un triángulo azul, puedes obtener uno solicitándolo por correo e incluyendo una pequeña donación para cubrir los costos de producción. Envía un sobre con tu dirección y sello a Blue Triangle Project, Abiding Presence Faith Community, 5330 Poinsetta Ave., Winter Park, FL 32792-7234.

Apoyando a los Inmigrantes: Un Llamado a Voluntarios Compasivos

Ministerio de Inmigración: Buscando Compañeros de Corte

En el mundo de hoy, el viaje de un inmigrante a menudo está lleno de desafíos e incertidumbres. Navegar por el sistema legal puede ser particularmente desalentador, especialmente para aquellos que no están familiarizados con el idioma, la cultura y los procedimientos de su nuevo país. Reconociendo esto, nuestro Ministerio de Inmigración se dedicará a brindar apoyo crucial a los inmigrantes durante sus momentos más vulnerables.

Estamos buscando activamente personas compasivas que estén dispuestas a acompañar a los inmigrantes a la corte u otras apariciones oficiales. Este rol no se trata solo de ser una presencia física; se trata de ofrecer apoyo emocional, orientación y tranquilidad. Muchos inmigrantes enfrentan una ansiedad y un miedo significativos cuando asisten a audiencias judiciales, y tener un compañero amigable y solidario puede marcar una gran diferencia.

Tu participación como compañero de corte puede tener un impacto profundo en las vidas de los inmigrantes. Al ofrecer tu tiempo como voluntario, ayudas a garantizar que no enfrenten estas situaciones intimidantes solos. Tu presencia puede proporcionar un sentido de seguridad y confianza, ayudándoles a comprender mejor los procedimientos y tomar decisiones informadas.

Nuestro ministerio proporcionará una capacitación integral a todos los voluntarios, asegurando que estés bien preparado para asistir a los inmigrantes de manera efectiva. Aprenderás sobre los procesos legales, las sensibilidades culturales y las necesidades específicas de la comunidad inmigrante. Además, ofrecemos apoyo y recursos continuos para ayudarte en tu rol.

Si tienes un corazón para ayudar a los demás y un deseo de hacer una diferencia tangible en tu comunidad, te invitamos a unirte a nuestro equipo de compañeros de corte. Tu apoyo puede ayudar a los inmigrantes a navegar sus desafíos legales con dignidad y esperanza. Juntos, podemos crear una sociedad más compasiva e inclusiva. Para más información o para ser voluntario, por favor contacta a nuestro pastor. Tu amabilidad y dedicación pueden cambiar vidas.

A Call to Love Our Neighbors: Florida Sign On Letter

A Christian call in solidarity with the immigrant community. Let us join our voices together in this sign-on letter! We must unite as a moral voice for justice and compassion & stand in solidarity with immigrant families in our state & country.



FAITH IN ACTION

April 6, 2025

Fifth Sunday of Lent

Actividades

- ◆ Corre con tu hijo hasta el final de la cuadra o deja que dos niños corran. ¡No mires atrás! Cuando todos estén cansados, señala que crecer y acercarse a Dios es como una carrera. Independientemente de lo que quede atrás, sigues avanzando. San Pablo dice: “Olvidando lo que queda atrás, pero esforzándome por lo que está adelante, continúo mi carrera hacia la meta.” ¡Corramos de nuevo!
- ◆ Después de la Misa, lee Isaías 43:19-21 nuevamente. Invita a tu hijo a dibujar una imagen de los chacales y avestruces honrando a Dios y el agua en el desierto para que la gente beba.
- ◆ Haz un plan para la Semana Santa y discútelo con tu hijo. La Cuaresma termina antes de la Misa de la Cena del Señor el jueves de la Semana Santa y comienza el Triduo: Jueves Santo, Viernes Santo, Sábado Santo y Domingo de Pascua. ¡Este es el tiempo más sagrado de nuestro año cristiano! ¿Podrá tu familia asistir a los servicios en estos días? Si los servicios del viernes y sábado son demasiado largos para tu hijo, el Jueves Santo es un buen lugar para comenzar, con su lavatorio de pies y procesión del Santísimo Sacramento. Explícalo a tu hijo de antemano.

Preguntas

- ◆ Antes de salir para la Misa, abre tu Biblia en Isaías 43 y lee los versículos 19-21 a tu hijo. Esta es una parte de la primera lectura de hoy. Disfruta de las imágenes coloridas. Pídele a tu hijo que escuche a los chacales y avestruces y el agua en el desierto cuando se lea el pasaje en la iglesia. Habla sobre las maravillosas maneras en que Dios hace que sucedan cosas nuevas y nos ayuda a ver nueva vida donde parecía que no había ninguna.
- ◆ En algún momento cuando tu hijo esté llorando, pregúntale: “¿Alguna vez sientes que hoy es el peor día de tu vida? ¿Qué es lo peor de lo que pasó?” Deja que el niño exprese su miseria. Luego sugiere que las lágrimas pueden ser como la lluvia, regando la tierra y haciendo que las cosas crezcan. Los israelitas estaban muy tristes cuando fueron exiliados, pero Dios los trajo de vuelta. Dios puede traer cosas buenas de las malas. Lee el Salmo 126, el salmo responsorial de hoy, la canción de los exiliados, y resúmelo para tu hijo. Tal vez incluso puedas recordar la melodía del estribillo cantado en la Misa de hoy.
- ◆ En un momento tranquilo, pregúntale a tu hijo: “¿Alguna vez has hecho algo de lo que te arrepientes en la escuela o en casa?” Podrías abrir esta discusión con un arrepentimiento propio. ¿Qué pasó? ¿Hubo castigo u otra consecuencia? ¿Pudiste deshacer tu acción? ¿Qué

dice Jesús sobre esto en el Evangelio de hoy? Él no condena a nadie, pero dice: “no peques más.”

13 de abril de 2025

Domingo de Ramos de la Pasión del Señor

Actividades

- ◆ Pídele a tu hijo que imagine a Jesús entrando en Jerusalén acompañado por los discípulos y seguido por una multitud. Jesús es triunfante, pero está montado en un burro. ¿Esto parece extraño, un rey en un burro? Tal vez dibuja la imagen de Jesús, victorioso pero aún humilde, con la multitud agitando palmas y extendiendo mantos en el camino delante de él. Jesús dice que si la multitud dejara de gritar, las piedras clamarían. ¿Puedes dibujar las piedras animando a Jesús?
- ◆ ¿Llevaste palmas a casa desde la iglesia? Aprende a tejer la palma en una cruz y hazlo con tu hijo (las instrucciones se pueden encontrar en internet). Las palmas sobrantes se quemarán el próximo año para hacer las cenizas del Miércoles de Ceniza. Cuéntale a tu hijo sobre esto mientras tejen. Al igual que el sol que sale cada mañana o la secuencia de las estaciones, nuestras prácticas anuales de Cuaresma dan un ritmo a la vida que puede transmitir el amor fiel de Dios al niño.
- ◆ Mañana comienza la semana más santa del año. Habla con tu hijo sobre cómo pueden crear un ambiente sagrado en su hogar durante la Semana Santa y el Triduo. Discutan los planes para la semana

Preguntas

- ◆ Después de la Misa, pregúntale a tu hijo: “¿Cómo te sentiste al llevar las palmas hoy?” Si hubo una procesión afuera o dentro de la iglesia, pregunta si el niño agitó las palmas o quiso bailar. ¿Cantó? ¿Fue un poco como un desfile? ¿Por qué la gente parecía tan solemne en la Misa de hoy?
- ◆ Hoy es el último domingo de Cuaresma. Pregúntale a tu hijo: “¿Cómo te sientes sobre el final de la Cuaresma? ¿Contento o triste? ¿La Cuaresma hizo algún bien a nuestra familia? ¿A otras personas? ¿Cómo seguirá adelante la familia desde aquí? ¿Qué planes podríamos hacer para los cincuenta días de Pascua?”
- ◆ La lectura de la pasión en la iglesia hoy fue muy larga. Pregúntale a tu hijo: “¿Recuerdas algo de esa historia?” Cualquier detalle que haya notado es digno de elogio. Si tu hijo no recuerda nada, tal vez podrías sugerir algo que tú recuerdes, como el gallo cantando tres veces o el sorteo de las ropas de Jesús. Si hubo música o canto durante la lectura, tú o tu hijo podrían recordar eso.

20 de abril de 2025

Domingo de Pascua de la Resurrección del Señor

Actividades

- ◆ Ayuda a tu hijo a representar, tal vez con muñecos u otras figuras, los eventos de Juan 20:1-9. Primero, María Magdalena llega al sepulcro y está devastada. Ella dice: “Se han llevado al Señor del sepulcro y no sabemos dónde lo han puesto.” Luego, Pedro y Juan se dirigen al sepulcro, corriendo lado a lado. Juan se adelanta, se agacha y ve las envolturas vacías. Pedro llega y entra. Juan lo sigue, ve y cree que Jesús ha resucitado.
- ◆ Las flores de Pascua, los huevos decorados, los pollitos de malvavisco y los conejos de chocolate pueden estar relacionados con la fertilidad y la nueva vida; pueden integrarse en una celebración religiosa de Pascua. Las semillas producen flores, de los huevos nacen pollos y los conejos se desarrollan; todos son signos de la nueva vida de Pascua. Pregúntale a tu hijo: “¿Dónde ves nueva vida?” Tal vez el césped se está poniendo verde o los bulbos están floreciendo. Tal vez una semilla que plantaste ha brotado. ¿Hay un nuevo interés, un nuevo amigo o una nueva habilidad? ¿Tu hijo ha aprendido algo nuevo, comido algo nuevo, dicho algo nuevo?
- ◆ Con tu hijo, llena el espacio vacío en el centro de tu mesa con cualquier cosa que celebre la renovación: flores, frutas, huevos teñidos, un conejo de peluche o comestible, o una decoración que el niño haya hecho con papel de construcción u otro material. Planea mantener el centro de mesa fresco durante toda la temporada de Pascua.

Preguntas

- ◆ Después de la Misa, pregúntale a tu hijo: “¿Qué fue diferente en la iglesia hoy en comparación con las muchas semanas de Cuaresma? ¿Qué colores diferentes? ¿Qué flores o pancartas? ¿Por qué estaba todo el mundo tan feliz? ¿Qué tipo de canciones cantamos? ¿Escuchaste el Aleluya?” ¡Feliz Pascua!
- ◆ Si tú y tu hijo asistieron a alguno de los servicios del Triduo, pregúntale a tu hijo: “¿Qué notaste sobre ese servicio? ¿Cómo fue diferente de hoy?” Ayuda a tu hijo a recordar la luz o la oscuridad, el uso del color, las vestimentas especiales y las acciones del sacerdote celebrante o de la asamblea.
- ◆ Pregúntale a tu hijo: “¿Qué pasó en la mañana del primer día de la semana después de que Jesús fue puesto en el sepulcro? ¿Cómo se sentían sus seguidores? ¿Tristes, decepcionados, sin esperanza? ¿Asombrados, incrédulos? ¿Felices, entusiastas, renovados? ¿Cómo te sientes en esta mañana de Pascua?”
¿Hay alg

El 27 de abril de 2025 es el Segundo Domingo de Pascua

Actividades

- ◆ Cuidar de una mascota es una buena manera para que los niños aprendan sobre la misericordia. Lleva a tu hijo a visitar un refugio de animales para ver cómo se rescatan y cuidan los animales. Si es posible para ti, considera acoger a un gatito. O si un animal es demasiado exigente, un niño puede mostrar misericordia a una planta, regándola y viendo cómo crece.
- ◆ Si hay un alimento que restringiste durante la Cuaresma, llévalo a tu mesa durante el Tiempo de Pascua con alegría y deleite. Deja que tu hijo ayude a prepararlo y agradece a Dios por ello mientras lo sirves y lo comes.
- ◆ Anima a tu hijo o hijos a desarrollar una oración para la hora de la comida que usarán durante toda la temporada de Pascua. Podrías basarla en, “Este es el día que hizo el Señor, alegrémonos y regocijémonos en él,” posiblemente añadiendo una melodía y un gesto. Repetirla diariamente puede hacer de cada comida una celebración sincera.

Preguntas

- ◆ Después de la Misa, pregúntale a tu hijo: “¿Qué crees que quiso decir Jesús cuando se apareció a los discípulos después de Pascua y dijo, ‘La paz esté con ustedes’? ¿Qué queremos decir cuando lo decimos en la iglesia? ¿En qué se diferencia de decir, ‘Que tengas un buen día’? ¿Es la paz de Cristo un tipo especial de paz?”
- ◆ En el mismo Evangelio, Jesús dice: “Como el Padre me ha enviado, así yo los envío a ustedes.” Pregúntale a tu hijo: “¿Qué significa ser enviado? ¿A quién está enviando Jesús? ¿Nos está enviando a ti o a mí? ¿A todos nosotros? ¿A qué podríamos ser enviados?”
- ◆ Hoy a veces se llama Domingo de la Divina Misericordia. Pregúntale a tu hijo si hay alguien o algo a lo que podría mostrar misericordia. Podría ser un amigo, un pariente, un desconocido o un animal. Mostrar misericordia es una forma de ser enviado.

Santos Asombrosos de Abril

Abril es un mes rico en días festivos de santos en la Iglesia Católica Reformada, muchos de los cuales son celebrados por su santidad, devoción y contribuciones significativas a la fe. Aquí hay una lista de santos católicos conmemorados en abril:

1 de abril: San Hugo de Grenoble - Conocido por sus esfuerzos de reforma y dedicación a la Iglesia, San Hugo fue un obispo que desempeñó un papel significativo en la Reforma Gregoriana.

2 de abril: San Francisco de Paula - Fundador de la Orden de los Mínimos, San Francisco fue conocido por su humildad y curaciones milagrosas.

2 de abril: Santa María de Egipto - Una ex prostituta que se convirtió en ermitaña, Santa María es celebrada por su profundo arrepentimiento y vida ascética.

3 de abril: San Ricardo - Un obispo inglés conocido por su piedad y dedicación a los pobres, San Ricardo es a menudo invocado para la curación.

3 de abril: San Luigi Scrosoppi - Un sacerdote italiano que fundó las Hermanas de la Providencia, San Luigi es recordado por su trabajo con huérfanos y pobres.

4 de abril: San Isidoro de Sevilla - Un erudito y obispo, San Isidoro es considerado uno de los últimos grandes Padres Latinos y es conocido por sus obras enciclopédicas.

5 de abril: San Vicente Ferrer - Un predicador dominico que viajó extensamente, San Vicente es conocido por sus poderosos sermones y la conversión de muchos.

6 de abril: San Guillermo de Eskilsoe - Un monje y obispo danés, San Guillermo es recordado por sus esfuerzos para reformar la Iglesia en Dinamarca.

7 de abril: San Juan Bautista de La Salle - Fundador del Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, San Juan es patrón de maestros y educadores.

8 de abril: Santa Julia Billiart - Fundadora de las Hermanas de Notre Dame de Namur, Santa Julia es conocida por su dedicación a la educación y los pobres.

9 de abril: Santa María Cleofás - Tradicionalmente se cree que fue una de las mujeres que presenciaron la resurrección de Jesús, Santa María es honrada por su fidelidad.

10 de abril: San Fulberto - Obispo de Chartres, San Fulberto es conocido por sus contribuciones al desarrollo de la escuela catedralicia.

10 de abril: Santa Magdalena de Canossa - Fundadora de las Hijas de la Caridad, Santa Magdalena dedicó su vida a servir a los pobres y educar a los niños.

11 de abril: San Estanislao - Un obispo y mártir polaco, San Estanislao es celebrado por su valentía al enfrentarse a la injusticia.

11 de abril: Santa Gemma Galgani - Una mística italiana conocida por su profunda espiritualidad y visiones, Santa Gemma es a menudo invocada para la curación.

12 de abril: San Julio I - El Papa Julio I es recordado por su defensa de la ortodoxia contra el arrianismo y su apoyo al Credo Niceno.

12 de abril: San Zeno - Obispo de Verona, San Zeno es conocido por su cuidado pastoral y esfuerzos para combatir el paganismo.

13 de abril: Papa San Martín I - Martirizado por su defensa de la fe contra la herejía, el Papa San Martín I es honrado por su firmeza.

13 de abril: Beata Margarita de Castello - Una mujer ciega y discapacitada que se convirtió en terciaria dominica, la Beata Margarita es celebrada por su santidad y compasión.

14 de abril: Santa Lydwine de Schiedam - Una mística holandesa que sufrió mucho, Santa Lydwine es conocida por su paciencia y devoción a pesar de sus dolencias físicas.

15 de abril: Santa Hunna de Estrasburgo - Conocida como la "Santa Lavandera", Santa Hunna es celebrada por su humilde servicio a los pobres.

16 de abril: San Benito José Labre - Un mendicante francés conocido por su ascetismo y peregrinación; San Benito es patrón de los sin hogar.

16 de abril: Santa Bernardita Soubirous - Visionaria de Lourdes, Santa Bernardita es conocida por sus encuentros con la Virgen María y su fe inquebrantable.

17 de abril: San Esteban Harding - Co-fundador de la Orden Cisterciense, San Esteban es recordado por sus contribuciones a la reforma monástica.

17 de abril: Santa Kateri Tekakwitha - Conocida como la "Lirio de los Mohawks", Santa Kateri es celebrada por su profunda fe y dedicación a pesar de la persecución.

18 de abril: San Apolonio el Apologista - Un senador romano y mártir, San Apolonio es conocido por su elocuente defensa del cristianismo.

19 de abril: San León IX - Un papa reformador, San León IX es recordado por sus esfuerzos para combatir la simonía y hacer cumplir el celibato clerical.

20 de abril: Santa Inés de Montepulciano - Una priora dominica conocida por sus visiones y milagros; Santa Inés es celebrada por su santidad.

21 de abril: San Anselmo de Canterbury - Un teólogo y arzobispo, San Anselmo es conocido por sus escritos sobre la existencia de Dios y la naturaleza de la fe.

22 de abril: San Adalberto de Praga - Un obispo misionero y mártir, San Adalberto es honrado por sus esfuerzos de evangelización en Europa del Este.

23 de abril: San Jorge - Un mártir y soldado, San Jorge es celebrado por su valentía y es patrón de muchos países y causas.

24 de abril: San Fidel de Sigmaringen - Un fraile capuchino y mártir, San Fidel es conocido por su trabajo misionero y defensa de la fe.

25 de abril: San Marcos el Evangelista - Autor del Evangelio de Marcos, San Marcos es honrado por sus contribuciones a la Iglesia primitiva y la evangelización.

26 de abril: San Cleto - El tercer papa, San Cleto es recordado por su liderazgo y martirio.

27 de abril: Santa Zita - Una humilde sirvienta conocida por su piedad y milagros, Santa Zita es patrona de los trabajadores domésticos.

28 de abril: San Luis María Grignon de Montfort - Un sacerdote francés conocido por su devoción a la Virgen María y sus escritos sobre la consagración mariana.

29 de abril: Santa Catalina de Siena - Una mística y Doctora de la Iglesia, Santa Catalina es celebrada por sus escritos teológicos y su influencia en la Iglesia. **3**

0 de abril: San Pío V - Un papa reformador conocido por su papel en el Concilio de Trento y la implementación de sus decretos.

Estos santos tienen historias y contribuciones únicas que continúan inspirando a los fieles. ¿Hay algún santo en particular sobre el que te gustaría aprender más? ¿Alguno de estos santos tiene un significado especial para ti? Publica sobre ellos en nuestra página de Facebook <https://www.facebook.com/groups/1386619738179316/?ref=bookmarks>.

Macarrones con Queso en Olla de Cocción Lenta de Cousin Billie Jack

Ingredientes

- 1 paquete (16 oz.) de macarrones de codo
- 1 1/2 tazas de crema espesa
- 1 lata (12 oz.) de leche evaporada
- 4 huevos grandes, ligeramente batidos
- 1/2 taza de mantequilla, derretida
- 1 1/2 cucharaditas de sal de mesa
- 1/2 cucharadita de pimienta negra recién molida
- 4 tazas (16 oz.) de queso Cheddar extra fuerte rallado, dividido
- Spray de cocina vegetal

Instrucciones

1. Cocina los macarrones según las instrucciones del paquete. Mezcla la crema, los siguientes 5 ingredientes, los macarrones cocidos y 2 1/2 tazas de queso en un tazón grande.
2. Vierte la mezcla de macarrones en una olla de cocción lenta de 6 cuartos ligeramente engrasada (con spray de cocina); espolvorea la 1 1/2 tazas restantes de queso sobre la mezcla de macarrones.
3. Cubre y cocina en ALTO durante 3 horas; reduce la olla de cocción lenta a BAJO y cocina 1 hora.

Sopa de Patata y Codillo de Jamón de la Abuela Harriet

Ingredientes

- 4 1/2 lbs. de patatas russet, picadas (aproximadamente 10 tazas)
- 2 lbs. de codillos de jamón ahumado (aproximadamente 3 codillos de jamón)
- 2 tazas de cebolla amarilla picada (de 1 cebolla mediana)
- 1 taza de apio picado (de 3 tallos)
- 2 cucharadas de dientes de ajo picados (aproximadamente 4 dientes de ajo)
- 2 cucharadas de tomillo fresco picado
- 2 1/2 cucharaditas de sal kosher
- 1 cucharadita de pimienta negra

- 5 tazas de caldo de pollo
- 1 taza de crema espesa
- Cebollino fresco picado
- Salsa picante (opcional)

Instrucciones:

1. Añade los ingredientes a la olla de cocción lenta: Coloca las patatas, los codillos de jamón, la cebolla, el apio, el ajo, el tomillo, la sal y la pimienta en una olla de cocción lenta de 7 cuartos; añade el caldo y mezcla. Cubre y cocina en ALTO hasta que las patatas estén tiernas, 4 horas.
2. Retira los codillos de jamón: Retira los codillos de jamón y colócalos en un plato para que se enfríen durante 15 minutos.
3. Haz puré la sopa: Haz puré la sopa en la olla de cocción lenta con una batidora de inmersión hasta que esté cremosa pero aún queden trozos enteros de patata. Añade la crema y mezcla.
4. Añade el jamón: Una vez que los codillos de jamón estén lo suficientemente fríos para manejarlos, retira toda la carne y pícala; desecha la grasa y el hueso. Añade la carne a la sopa y mezcla.
5. Decora y sirve: Sirve la sopa en tazones; cubre con cebollino picado y un toque de salsa picante (opcional).

Pudín de Pan con Espinacas y Brócoli de Brenda

Ingredientes

- 1 paquete (10 oz.) de espinacas frescas
- Spray de cocina
- 1 pan cubano de 1 lb., cortado en cubos de 1 pulgada
- 1 paquete (10 oz.) de floretes de brócoli congelados, descongelados
- 1/4 taza de cebollino fresco picado
- 1 taza de queso parmesano recién rallado
- 1 lata (12 oz.) de leche evaporada
- 1 taza de leche
- 12 huevos grandes
- 3 cucharadas de mostaza de Dijon
- 1 cucharadita de sal kosher
- 1/4 cucharadita de pimienta roja molida
- 2 tazas (8 oz.) de queso Cheddar fuerte rallado

Instrucciones:

1. Coloca las espinacas y 1 cucharada de agua en un tazón grande apto para microondas. Cubre con envoltura de plástico. Cocina en el microondas en ALTO durante 1 minuto y deja reposar, cubierto, hasta que las espinacas se marchiten. Escurre bien y pica.
2. Engrasa ligeramente una olla de cocción lenta de 6 cuartos con spray de cocina. Coloca la mitad del pan y todas las espinacas, el brócoli y el cebollino en la olla de cocción lenta. Espolvorea con queso parmesano. Cubre con los cubos de pan restantes, presionando suavemente para que encajen.
3. Bate la leche evaporada y los siguientes 5 ingredientes hasta que estén espumosos. Vierte uniformemente sobre el pan. Cubre con queso rallado. Cubre y cocina en BAJO durante 3 a 4 horas o hasta que esté firme. Retira la tapa y cocina durante 10 minutos.